

CONVOCATORIA DE PRENSA

II Plan Estratégico de la provincia de Jaén

El presidente de la Fundación “Estrategias”, Francisco Reyes,
PRESENTARÁ LA NUEVA FASE DE PARTICIPACIÓN Y COMPROMISO
A TRAVÉS DE LAS **COMISIONES DE SEGUIMIENTO E IMPULSO**
DEL II PLAN ESTRATÉGICO DE LA PROVINCIA DE JAÉN

Con motivo de la celebración de la primera reunión de la Comisión de Seguimiento e Impulso de la Estrategia 2: “Jaén, calidad ambiental”, que tendrá lugar el miércoles 23 de octubre, a las 12:30 horas en la Sala de Juntas del Antiguo Hospital de San Juan de Dios, el presidente de la Diputación de Jaén y de la Fundación “Estrategias para el desarrollo económico y social de la provincia de Jaén” presentará a los medios lo que será la nueva fase de reflexión, seguimiento, impulso y participación del II Plan Estratégico, clave para incrementar –en estos momentos- el compromiso de todas las instituciones con los proyectos de este plan conjunto diseñado para nuestra provincia.

Las Comisiones de Seguimiento e Impulso de las 8 Estrategias se volverán a reunir, desde esta fecha hasta final de año, para conocer de primera mano la evolución del II Plan. En concreto, está previsto que los responsables de las instituciones implicadas en la ejecución de los proyectos presenten las actuaciones más significativas que estén llevando a cabo, dentro de cada Estrategia, al objeto de poder conocerlas con mayor profundidad y permitir aclarar dudas y recibir sugerencias de los miembros de las comisiones.

ATENCIÓN A LOS MEDIOS

Fecha: **23 de octubre**, miércoles

Hora: **antes de la reunión**

Lugar: **Sala de Juntas del Antiguo Hospital San Juan de Dios**